Revue de presse : 6 septembre 2020

France



Il y a 80 ans, la découverte de Lascaux : quelles célébrations en Dordogne? Le 12 septembre 1940, quatre jeunes gens découvraient une grotte préhistorique sur la colline de Lascaux, surplombant la commune de Montignac. Une grotte ornée qui allait devenir l'une des plus célèbres au monde. 80 ans plus tard, Montignac s'apprête donc à célébrer cet

événement qui a changé son destin.

Canada



Fouiller son histoire. Des citoyens ont eu l'opportunité de participer, au cours des derniers jours, à de réelles fouilles archéologiques qui se déroulent à Mashteuiatsh, au Lac-Saint-Jean. Plus tôt cette semaine, ils se sont joints à l'équipe qui oeuvre sur un site prenant place dans la communauté autochtone.

Mexique



"Ils nous traitent de fous, mais nous sommes sûrs que les navires perdus de Hernán Cortés finiront par apparaître". L'archéologue mexicain Roberto Junco découvre l'histoire cachée par les océans. Il veut non seulement trouver des trésors, mais aussi rapprocher l'art et l'archéologie. En tant qu'archéologue sous-marin, son rêve est de sauver une grande partie de l'histoire cachée par les océans.

Suisse



<u>Un village néolithique au cœur de Bienne</u>. Les fouilles ont été ouvertes sur une large zone qui doit accueillir le futur Campus de la Haute école spécialisée bernoise. Elles ont permis de mettre au jour des restes d'habitations. Il s'agissait notamment de pieux enfouis à 4,5 mètres du sol et qui ont été conservés grâce à l'eau présente sur le site.

Vietnam



Quang Ninh. Un musée et ses 22 pirogues monoxyles. Situé dans la ville de Quang Yên, province de Quang Ninh, le Musée d'archéologie Pham Huy Thông rassemble un corpus d'artéfacts de valeur dont des pirogues plurimillénaires datées de la culture de Dông Son.